

Sortir en Gironde En bref

Bordeaux L'HÔTEL GINTO À L'HEURE DE LA COUPE DU MONDE DE RUGBY

Dès l'ouverture de la coupe du monde de rugby, le 8 septembre, et jusqu'à la finale le 28 octobre, les hôtels Ginto vibreront au rythme de ce grand rendez-vous festif. À Bordeaux, le Grand Hôtel Français se jettera dans la mêlée dès l'arrivée des clients avec une ambiance 100 % Ovalie. Toute la réception sera pavoisée aux couleurs tricolores avec l'emblème national. Les rencontres seront retransmises dans la salle de réception et des kits sont à disposition, ainsi que des bières locales et canelées. Pendant toute la compétition, les clients pourront participer au concours « match du jour », et s'ils deviennent le score final, remporter un petit-déjeuner ou cocktail et tapas pour deux. Et pour marquer la finale, un autre concours leur proposera de miser sur la nationalité de l'équipe victorieuse. Le grand gagnant remportera un séjour pour 2 dans un des hôtels (Paradis à Paris ou Grand Hôtel Français à Bordeaux) du groupe !



Gironde DÉPART IMMINENT POUR LE VÉLOTOUR



L'événement cyclo-ludique français fait son retour pour une cinquième édition à Bordeaux Métropole le dimanche 24 septembre prochain. Plus de 5 000 participants sont attendus, avec un parcours pouvant aller de 15 à 25 km. Une dizaine de lieux seront ouverts spécialement pour l'occasion. Le vélotour revient aussi dans la ville de Saint-Émilion, pour une deuxième édition, le 9 septembre prochain. Pour cet événement, c'est un parcours familial de 18 km, avec la découverte de six châteaux, et un parcours de 29 km, avec trois châteaux en plus. Dans chaque château, des animations musicales et des dégustations sont prévues. Vélotour est un événement qui se déroule de mai à octobre, dans dix villes et métropoles, qui font découvrir des sites souvent fermés au public. Les inscriptions se font sur velotour.fr.